

# Die SVH-Abteilungen beteiligten sich aktiv am Ferienprogramm.....

## Turnen:

Am Mittwoch, 19.08. bot die Abteilung für 2 Stunden einen Geräteparcours an. Von 18 gemeldeten Kindern nahmen schließlich 14 trotz des schönen Wetters teil. Kasten, Barren, Schwebebalken, Ringe und Bodenmatte wurden aufgestellt. Den Kindern wurden Grundbegriffe im Turnen an den einzelnen Geräten vermittelt. Nach einer Stunde gab es eine kleine Pause zum Trinken und Essen von Obst, dann ging es noch eine Stunde fröhlich weiter.



Am Mittwoch, 26.08. folgte der Dreikampf für das Deutsche Jugend sportabzeichen. Leider war diesmal die Beteiligung nicht so groß. Trotz des idealen Wetters nahmen nur 9 Kinder daran teil. Unter der Leitung von Kurt Wolfram hatten alle Teilnehmer die Bedingungen für das Sportabzeichen erfüllt. Darum ging es anschließend nach Schongau zur Tartanbahn, wo die Kinder noch ihre Läufe absolvierten. Herzlichen Glückwunsch!



## Stockschützen:

Acht Jugendliche meldeten sich zum Schnupperstockschießen an. Unter der Leitung des Übungsleiters Konrad Heinrich wurde Ihnen mit Ringschießen, Lattelschießen und verschiedenen Spielen das Stockschießen näher gebracht.

Die vier Stunden vergingen viel zu schnell, wie sie meinten und es machte allen mächtig Spaß. Zum Abschluss gab es noch Urkunden und eine deftige Brotzeit für alle.



## Fußball:

Dieses Event musste leider wegen mangelnder Beteiligung ausgefallen.

